

undefined - dimanche 21 janvier 2024

Actu locale | Crestois - Diois

**SAILLANS**

## **La députée Marie Pochon a visité le Forum**



*La députée Marie Pochon (à droite) a rencontré les salariés et les dirigeants du Forum, en présence du maire.*

Vendredi 19 janvier, la députée écologiste de la Drôme, Marie Pochon, s'est rendue au Forum dans le cadre d'une journée de rencontres sur la défense des services publics de proximité en ruralités. Elle a été accueillie par le président du Forum, Philippe Saulnier, son vice-trésorier, Fernand Karagiannis, son directeur, Jérémie Serme, et les salariées, Allison Choquart, Julie Dejean et Céline Gautheron.

Marie Pochon a pu découvrir le fonctionnement de cette structure associative multi-activité avec l'espace public numérique, l'espace de vie sociale, l'espace France services et le relais postal. Elle s'est intéressée particulièrement à l'espace France services, qui donne gratuitement accès

aux principaux organismes de services publics. Les quatre salariés du Forum ont été formés au rôle d'agents France services pour accompagner dans leurs démarches administratives les usagers, qui sont de plus en plus nombreux à venir y chercher de l'aide.

Le président du Forum a attiré l'attention de la députée sur le fait que l'espace France services « est entièrement porté par une association » et fonctionne « aussi grâce aux bénévoles ». Et l'évolution du Forum - qui doit déménager d'ici l'été dans les anciens locaux de la Poste, plus vastes et fonctionnels - va demander encore plus d'investissement à ses bénévoles. Une embauche supplémentaire sera peut-être nécessaire. « Il devient compliqué de trouver de nouvelles personnes pour renouveler notre conseil d'administration. L'incertitude sur l'obtention des financements, les responsabilités à assumer, tout cela est source d'anxiété. Devoir embaucher quelqu'un aussi, car c'est une prise de risque pour une association », a expliqué Philippe Saulnier.

Après avoir recueilli leurs témoignages, Marie Pochon a félicité les salariés et les bénévoles du Forum pour leur engagement. « Je pense que les agences France services rapprochent l'accès aux droits de nos concitoyens, mais il faut faire attention à la concentration des services. De plus, sur le plan national, la majorité de ces agences sont situées en milieu urbain. Pour moi, il y a besoin de penser l'aménagement du territoire avec des services adaptés pour favoriser cet accès à tous », a-t-elle conclu.